

「環境価値創造企業」をめざす



NEWS RELEASE



2024年11月26日(火)

「CO2 を食べる自販機」の設置について

藤クリーン株式会社(代表取締役社長 松田 一寿)では、プラスチック資源循環センター(岡山市南区藤田 1664-16)に「CO2 を食べる自販機」を設置しましたのでお知らせいたします。

アサヒ飲料株式会社の「CO2 を食べる自販機」(特許第 7282338 号)を設置することで、周辺の大気中の CO2 を自販機稼働電力由来の最大 20%分吸収します。

自販機の中にアサヒ飲料株式会社独自の特殊な CO2 吸収材を内蔵することで樹齢 56~60 年の杉の木 20 本分の CO2 吸収力を発揮してくれます。言ってみれば都会(自販機)の中に森を作るのと同じ効果をもたらしてくれるのです。回収した CO2 は工業原料(建材など)として資源循環につなげていくことが計画されています。

当自販機は、岡山県下では 2 番目、岡山市内では初の設置になります。

藤クリーンはこれからも脱炭素社会、持続可能な社会の構築に貢献してまいります。

以上

本件に関するお問い合わせ先 経営企画部 堀瀬 Tel 086-239-6755